
Ausschussmitglied  
 
AM Hr. Engelhardt fragt, wie lange noch die Belegung von Parkplätzen in der 
Töpferstraße durch Baugeräte stattfinden wird bzw. welche Baumaßnahme dort 
vorliegt. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Laut der Verwaltung ist für Bautätigkeiten immer Lagerfläche erforderlich. So in der 
näheren Umgebung nichts anderes verfügbar ist, werden hierfür auch Parkplätze 
herangezogen. In diesem Fall handelt es sich um eine Baumaßnahme im Rahmen 
der dortigen Kanalsanierung, welche durch den Erftverband durchgeführt wird. Die 
Maßnahme soll bis zu den Osterfeiertagen abgeschlossen sein. 
 


